



La publicación de esta fotografía es un premio a la constancia. Nuestro compañero de redacción, Domingo Boét Maymó, es el único de los varios estudiantes obreros que comenzaron el curso en octubre pasado, que ha llegado al final. El ambiente pernicioso en que se mueve nuestra juventud, ha influido eficazmente sobre cada uno de los escolares que con él comenzaron a estudiar, para que abandonasen el Colegio. Y sobre este mismo ambiente ha triunfado Boét, gracias a su voluntad y al noble deseo de saber que le anima. Por esta causa, **Psiquis** honráse hoy con dar a la publicidad el nombre del primer aprendiz de mecánico que en nuestra ciudad desea ser algo más que un obrero rutinario